

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

de l'Agglomération du Pays de l'Or



**Pépité**  
FAÇONNONS  
L'OR DE DEMAIN

## PÉPITE, LE PROJET DE TERRITOIRE DU PAYS DE L'OR

Le Pays de l'Or se réinvente avec « Pépité », son nouveau projet de territoire pensé pour répondre aux défis de demain.

Dix ans après son premier projet de territoire, le **Pays de l'Or ouvre une nouvelle page de son histoire avec Pépité**. Ce document stratégique, fruit d'une concertation approfondie avec les élus, habitants et acteurs locaux, trace les grandes lignes du développement de l'Agglomération pour les années à venir. L'objectif : **répondre aux évolutions des modes de vie et de l'environnement**.

Avec Pépité, **le Pays de l'Or affirme sa volonté de rayonner et d'inspirer**. Fort de ses atouts naturels et économiques – 18 km de littoral, des lagunes préservées, une biodiversité unique et une attractivité touristique croissante – le territoire s'appuie sur ses richesses pour bâtir son avenir.

### 4 GRANDES ORIENTATIONS

Le projet de territoire s'articule autour de quatre axes :

- Tissons nos proximités
- Protégeons notre santé
- Composons un territoire plus vertueux
- Cultivons nos fiertés, nos traditions

Le Pays de l'Or est une pépité. Il nous revient de la **façonner ensemble, pour les générations futures, le territoire de demain, l'Or de demain**.

Pour échanger sur ce nouveau projet de territoire et recueillir l'avis des habitants, votre maire, Christian Jeanjean, et Stéphane Rossignol, président de l'Agglomération du Pays de l'Or, vous donne rendez-vous le jeudi 17 avril à 18h à la salle du Nautilus.

Contacts presse :

Service communication Pays de l'Or - Stéphanie DUMAGEL  
stephanie.dumagel@paysdelor.fr - 04 99 65 46 57 – 06 28 53 33 69

Service communication ville de Palavas-les-Flots - Martine BOURSAULT  
communication@palavaslesflots.com - 04 67 07 73 05